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Riunione della Commissione TAM C.A.I. Alto Adige 10 Settembre 2018 ore 19:30 
presso la sede C.A.I. Alto Adige 
 
Presenti:  
Castorina Roberto Presidente della Commissione TAM 
Lavezzo Maria Giovanna, Bona Michela, De Vido Claudio, Buglio Carlo, Paternoster dario, 
Lippi Costanza 
 
Assenti giustificati: 
Tadini marino 
Zaccagno Davide 
 
Ospite: 
Gianni Mauro 
 
Ordine del giorno: 
1. approvazione verbale del 10 Giugno 2018  
2. Informativa sullo stato di avanzamento domande prescrizione al 2° Corso di formazione 
2018/2019 – 1° livello OTAM 

3. Definizione compiti interni per la gestione corso di formazione  

4. varie ed eventuali 
 
 
Alle ore 19:40 del giorno 10 Settembre 2018 la commissione TAM si è riunita presso la sede del CAI 
Alto Adige.  
 
1. Viene letto e approvato il verbale dell'ultima riunione 
 
2. La scadenza per la presentazione delle domande di iscrizione al Corso di Formazione è fissata al 15 
Settembre. Il corso è svolto in collaborazione con la SAT.  
In data odierna risultano iscritte circa 16 persone di cui 8 della SAT e 8 del CAI  AA  
-Appiano 4 
- Laives 1 
- Chiusa 1 
- Bressanone 1 o 2 
- Bolzano 2 o 3 
- Merano 1 
Dato che il numero minimo per la partenza del corso era fissato in 15 partecipanti il corso può partire. 
Sono confermate le 3 date del 2018. Quelle del 2019 sono suscettibili di cambiamenti (corso in 
divenire e adattabile). 
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La prima giornata del corso si svolgerà probabilmente nella sede CAI di Bressanone (sono state 
esaminate diverse possibilità e alternative e questa è risultata la migliore). Per le date  successive le 
sedi verranno definite di volta in volta. 
Si ricorda che la partecipazione al corso prevede la frequenza per almeno il 70% delle lezioni. 
Il titolato CAI  si mette a disposizione della Sezione.  
 
3. Il primo giorno all’arrivo dei partecipanti sarà necessario sbrigare alcune formalità burocratiche 
relative all’iscrizione (controllo dei dati personali, dei dati di iscrizione al CAI, dell’invio foto, del 
pagamento quota di iscrizione ecc). A questo si aggiungeranno nel corso degli altri incontri, il registro 
presenze, la gestione di quote aggiuntive per eventuali attività all’esterno, etc. Si decide che 
seguiranno la parte strettamente burocratica Lavezzo Maria Giovanna, Bona Michela e Lippi 
Costanza.  
 
4. a) Si decide di programmare la prossima riunione della Commissione TAM il giorno Venerdì 16 
Novembre alle ore 18:30 presso la sede del CAI AA. La riunione è indetta a chiusura dell’anno 2018, 
per stilare la relazione delle attività svolte dalla Commissione nonché il bilancio economico, 
consuntivo e di previsione per il 2019. Entro il 30 Novembre si dovranno presentare i progetti della 
Commissione per il 2019 (data utile per la comunicazione alla varie Sezioni). La Commissione 
prevede, indicativamente di presentare 1 o 2 progetti (ancora da definire). 
 
b) Titolati TAM attuali CAI AA: la Commissione è interessata a conoscere i titolati TAM presenti a 
livello provinciale. Risultano titolati tutti coloro che, oltre alla partecipazione al corso di formazione 
hanno partecipato a regolari aggiornamenti e hanno svolto attività all’interno della sezione di 
appartenenza (attività che vanno documentate annualmente su apposita modulistica che deve essere 
consegnata alla sede CAI AA). Coloro che non “assolvono” questi requisiti decadono dalla qualifica. 
Sarebbe interessante conoscere i titolati TAM anche per rispondere alle loro esigenze formative. 
Si discute anche della partecipazione dei titolati TAM e dei componenti della Commissione a corsi e 
convegni: conoscere i titolati e il loro numero potrebbe permettere di organizzare al meglio la 
formazione:  capire e definire chi partecipa, scegliere tematiche possibili da riprodurre/affrontare nella 
nostra realtà.  Chi partecipa a eventi formativi potrebbe inoltre scrivere una breve  relazione a 
beneficio sia della Commissione che come “esito della partecipazione”, da consegnare poi al CAI AA.  
 
c) Il CAI nella persona del Presidente Claudio Sartori e con Buglio Carlo in rappresentanza della 
Commissione TAM, ha partecipato ad un incontro per discutere della creazione di una nuova pista da 
sci a Solda. La zona interessata oltre ad essere compresa nel Parco dello Stelvio è vicino ad un sito 
Natura 2000. La decisione è stata impugnata dalla associazioni ambientaliste che hanno presentato 
ricorso (affidato al legale del Dachverband) 
 
d) Michela Bona avanza una proposta di organizzazione dei lavori e della discussione nella 
Commissione. Si potrebbe organizzarci al nostro interno suddividendoci i temi che potrebbero 
interessarci. Sarebbe così più facile anche consultare i vari siti istituzionali provinciali che trattano   
progetti a livello ambientale. A volte, a meno che organi di stampa non diffondano notizie o 
informazioni, di alcune tematiche non si sente molto parlare.  
 
e) Nel mese di Aprile, prima della costituzione della Commissione attualmente in carica, si era svolto 
un incontro a cui avevano partecipato circa 20 soci delle varie sezioni CAI AA interessati alle 
tematiche ambientali. Si concorda di contattare i partecipanti e di programmare un incontro con tutti 
loro entro la fine dell’anno, dove informarli direttamente del lavoro della Commissione. 
 
La riunione si conclude alle ore 21:30 circa. 
 
Il presidente della Commissione TAM     Il segretario 
Roberto Castorina        Costanza Lippi 


